

新しがや

2024年3月24日 No.1440
日本共産党越谷市委員会
越谷市花田1-11-15
電話 962-9595
留守の時 988-7001

「金権腐敗政治を一掃するよう国に求める 意見書」を賛成多数で可決、国に提出

市民請願を委員会採択

市民から3月市議会に「金権腐敗政治を一掃するよう国に意見書の提出を求める件」の請願が提出されました。3月7日、総務常任委員会では審査され、党市議団からは、山田大助市議が紹介議員として、工藤しゅうじ市議が委員として参加。賛成多数で採択されました。

本会議でも賛成多数採択

3月18日、本会議には傍聴席いっぱいの方が参加しました。討論では、維新の会が「証人喚問や企業・団体献金の禁止だけで

は金権腐敗政治はなくならない」、自民党が「党として改革に取り組んでいる。請願は時期尚早」と反対しました。

党市議団は、「金権腐敗政治とは、企業が国民に負担増や企業倫理を押し付け、一方で法人税の減税と大軍拡をおこなってきたもの。国民の参政権が侵害されている。根を断つために証人喚問と企業・団体献金の禁止が何よりも重要」と賛成討論しました。

金権腐敗政治を止めさせる意見書を国へ提出

請願は賛成17（共産、

市民ネット、刷新、無所属、立憲）、反対14（自民、公明、維新）で可決されました。自民党籍のある市議も賛成するなど、市民の関心の高さや影響がうかがえました。

下記のQRコードを読み取って、議会の中継動画を見ることができます。

(左：常任委員会) (右：本会議)



代表質問

地震対策など6項目で市の対応を求める

3月4日、党市議団を代表して、山田大助市議が代表質問をおこないました。

能登半島地震を受けて、市の地震防災対策について質問しました。

市の避難想定は2万人で少なすぎると指摘したところ、「県計画をもとに算定しているため、県計画に変更があれば見直す」と、消極的な答弁でした。

またTKB（トイレ・キッチン・ベッド）を備えた避難所運営について、食料は多めに見込んで備蓄しているというものの、

「温かい食事の提供はこれからの検討課題。ベッドはかさばるため倉庫の容量を圧迫する」と、少ない備蓄量や不十分な体制を正當化しました。

教職員の働き方改善では、過労死ラインである残業月45時間、年360時間以内の目標について、達成年度は定めていないというお粗末な答弁でした。

他に水害対策、公共交通、マイナ保険証、中小業者支援などについて、質問しました。

2024年度予算

一般会計（1157億円）は全会一致で可決

概略とおもな事業内容

一般会計予算は、対前年比39億円（3.5%）増の1157億円。物価高騰の影響や人口減少もあり、歳入の市税は471億4900万円、対前年比10億円（2.3%）減となっています。

◎補聴器購入助成金は150万円（前年100万円）と増額しました。◎子ども医療給付費は昨年12月議会で、18歳まで拡充することが決まり、大幅に増額となりました。

予算拡充事業

これまで予算の拡充を要望してきた主な事業を紹介します。

◎住宅店舗改修促進補助金補助金は1400万円（前年1200万円）と増額しました。

◎平和事業では、平和展委託料で200万円（前年180万円）と増額しました。平和資料掲示板（4面トピックス掲載）に展示する資料の充実や、エントランスホールでの「平和展」開催も期待されます。

介護保険料の値上げと介護・国保新年度予算

党市議団以外の賛成多数で可決

介護保険が3年ごとまわってそれ以上はの見直しの年にあた出さないという、現制り、4月からの保険料度の矛盾が現れていまの値上げが提案されます。

市は基金をほとんど「制度の抜本的改善全額取り崩すなど、保が必要」と指摘しました。またこの値上げを「前前提にした介護保険特別会計と、同じく値上げを前提（本紙12月24日号「国保税値上げ」記事で詳報）として国民健康保険特別会計にも反対しました。3議案とも党市議団以外の賛成多数で可決されました。

国の負担割合が決りません。

リレーコラム^④

「瀬長亀次郎氏」実録映画などを上映

わたしたちの南地域には、大和田事務所があり、その2階「スペースあさひ」でシネマ鑑賞会を開催しています。大型スクリーンで2カ月に1回、名作を上映しています。2019年に「米軍が最も恐れたカメジロウ！」から始まり、最近「キネマの天地」まで9回上映してきました。今月は松本清張原作の加藤剛主演の「砂の器」です。国によって強制隔離され、偏見と差別を受けたハンセン病患者の話です。◆他には俳句の会、新婦人、土建の人たちが会議で使っています。くつろげる畳の部屋、トイレはウォシュレット。居心地が良いので、わたしはもつと活用して欲しいと思っています。北部には「レング」があつて、ハーモニカ、麻雀、その外諸々の活動。わたしたちは順番で事務所の当番をしています。毎日、事務所は開いています。地域の人たちが気楽に来てお茶してお喋りできたらいいのになあーと常に思っています。◆わたしはシネマ鑑賞会の宣伝部長なので、今月は沢山の人に声かけするつもりです。西の方も北の方も是非、遊びに来てください。これはわたしが大和田事務所に思うことです。

(南町 舟山弘子)

topics

さよなら原発大集会

3月2日、越谷駅東口広場で「さよなら原発大集会」が開催され、東越谷第二公園までパレードしました。



保険証廃止はありえない

2月28日、新越谷・南越谷駅で「越谷社会保障推進協議会」と市民団体が「保険証なくさないで」の署名、宣伝をおこないました。



平和資料掲示板お披露目

3月16日、越谷市役所エントランス棟が完成し、グランドオープンセレモニーがおこなわれました。併せて平和資料掲示板がお披露目しました。



重税反対全国統一行動 in 越谷

3月13日、南越谷第一公園で重税反対全国統一行動越谷地域集会とパレードがおこなわれました。



お知らせ

◆消費税廃止連絡会宣伝

日時 3月25日(月)
午後4時～
場所 越谷駅

◆原水協6・9宣伝

日時 4月5日(金)
午後5時30分～
場所 新越谷・南越谷駅

◆共同センター9の日宣伝

日時 4月9日(火)
午後5時30分～
場所 大袋駅

「新こしがや」編集委員 募集します

2週間おきに発行している本紙の編集お手伝いいただける方、市委員会にお電話ください。